



Carole Ory



Carole ORY – AD12

Moins d'une année après la mise en place du Service Européen d'Action Extérieure, aux prémices de la création de son propre Comité du Personnel, et après avoir exercé diverses fonctions au sein de la Commission européenne (Uclaf, OLAF, Taxud, assistant du Directeur Général , RELEX), j'ai pris la décision de m'engager afin de défendre les intérêts de l'ensemble du personnel, toutes catégories confondues.

Mon objectif ? Promouvoir la transparence, développer les perspectives de carrière, faciliter la mobilité, les rotations, assurer le droit au retour, et surtout renouer avec les valeurs de la fonction publique européenne et avec les idéaux des pères fondateurs.